
                                                                 

 

 

 

前期委員会活動の反省 

 令和 4年１０月６日 

生徒会だより 

前期第７号 

〈文化委員会〉 

文化祭の企画、準備、運営を行った。 

委員一人ひとりが責任をもって仕事に取り組む

ことが出来た。 

〈図書委員会〉 

読書の推進のため、朝読書週間のポスター作成や「よむ

よむザウルス」の発行を行った。 

また青桜祭では、レジンを用いたレジン作りを企画し好

評だった。 

〈生徒議会〉 

前期は活動機会が少ない中で文化祭のクラス活

動のサポートや生徒議会に参加した。 

〈選挙管理委員会〉 

前期では生徒会選挙を実施した。 

委員全員が公平な立場で仕事ができたので後期

でも同じように、行えるようにした。 

〈家庭クラブ委員会〉 

文化祭企画で「収集！消臭！エコ消防車！」を行い、エ

コについて考えてもらういい機会を設けることが出来

ました。当日はスムーズに楽しんで作ってもらうことが

出来ました。協力していただきありがとうございます。 

〈生活委員会〉 

挨拶運動と交通安全指導に取り組みました。 

各西を活気あふれる学校にしたいという思いで

活動できた。 

〈美化委員会〉 

清掃、ゴミの分別、ワックスがけなど学校を積

極的にきれいにすることが出来た。 

〈保健委員会〉 

保健委員会では、皆さんが安全に過ごせるように活動を

してきました。 

文化祭では睡眠をテーマに展示し、より理解してもらえ

るように内容を深められました。 

〈体育委員会〉 

球技大会を行った。 

コロナ対策のため手指消毒、マスク着用を心がけること

が出来た。 

〈生徒会〉 

文化祭の企画、運営では、２年前の反省を活かし楽しめ

る企画を考えた。また、目安箱を通して学校改善に取り

組んできた。 


